## LA SEGURIDAD, UNA VISIÓN GLOBAL



LUIS GABRIEL GONZÁLEZ
DIRECTOR DE ASESORÍA Y RRII DE LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA
DE COMPAÑÍAS PRIVADAS DE SEGURIDAD. ASECOPS

Las empresas de Seguridad Privada tienen una posición estratégica dentro del ecosistema de seguridad, caracterizado por ser de carácter integral e intregrado. Dichas empresas de seguridad disponen de un amplio potencial (profesionales de la seguridad, información, conocimiento, datos, clientes, sistemas, equipos informáticos, móviles, centros de control, comunicaciones, y CRAs, entre otros).

La integración y la sincronización de todas esas capacidades que tiene o que genera una empresa de seguridad, contribuye, de forma significativa, a conseguir un alto grado de eficiencia, tanto en el ámbito de la propia empresa como en el global del resto de los integrantes del ecosistema de seguridad.

Además, deben añadirse otras ventajas que adquieren al estar inmersas, a su vez, en un fenómeno de interconectividad de diferentes elementos en un entorno o espacio concreto, pudiendo llegar a un nivel de conectividad global. Con todo ello se camina hacia un futuro inmediato apasionante y espectacular para todo el sector de la Seguridad Privada.

Todas estas ventajas que incorporan las empresas de Seguridad Privada en el diseño y gestión de sus soluciones de seguridad tienen también aspectos negativos, que deben ser valorados en su justa medida. Las citadas empresas están situadas en una posición de mayor accesibilidad, a través de diferentes vías, y pueden ser seleccionadas como objetivo de interés para personas u organizaciones criminales que intenten cometer actos delictivos dirigidos directamente contra una empresa de seguridad o, a través de ella, como vía para realizarlos contra terceros, bien sean personas físicas o jurídicas o en caso extremo para provocar sabotajes o actos terroristas.

Por todo ello es muy importante que el sector de la Seguridad Privada avance en la línea de valorar la seguridad desde un punto de vista global, poniendo el énfasis en que las medidas más eficaces que pueden adoptar frente a posibles ataques van a llegar desde el ámbito de la ciberseguridad.

Hay algunos datos que son preocupantes. En el 69,9% de los ordenadores y el 77,9% de los teléfonos móviles analizados en España, se han encontrado archivos maliciosos. Otro dato importante a tener en cuenta en el análisis: las empresas han pasado de sufrir 18.000 ciberataques a más de 100.000, desde el año 2014. (informe presentado en el Foro de la Empresa del Mañana, por Orange/Samsung el 26 de junio de 2019).

Finalmente indicar que el sector de la Seguridad Privada español, en cuanto a los retos futuros, está en similares coordenadas que el sector de Seguridad Privada europeo. \*